

叢知

《学校教育目標》

「志をもち、主体的に挑戦し、未来を切り拓く生徒の育成」

～夢・挑戦・協働三中～

目標をもって歩み出す 2026年

2026年、令和8年がスタートしました。冬休みは14日間あり、新しい年を迎えるにあたり、昨年を振り返り、今年の目標を立てることの大切さを始業式で伝えました。節目で気持ちを切り替え、目標をもって日々を過ごすことが、自身の成長につながります。

この冬休み中、大きな災害はありませんでしたが、昨年は地震や大規模火災などが発生し、当たり前の生活が決して当たり前ではないことを改めて実感しました。日常に感謝し、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

3学期は一年で最も短いものの、非常に重要な学期です。3年生は入試本番に向け最後まで粘り強く努力すること、2年生は学校をリードする自覚をもち、新たな挑戦で学校を盛り上げること、1年生は先輩として成長した姿を示すことを期待しています。

また、育友会講演会で学んだ「内語」を前向きな言葉に置き換えることを意識し、自分自身の成長とより良い人間関係、進路につなげていってほしいと思います。

◆いじめの連鎖を考え、勇気を語る

12月21日、小城・多久地区保護司会主催の第75回「社会を明るくする運動」作文発表会が開催され、本校2年の篠原侑花さんが、「連鎖」をテーマに堂々と発表しました。



いじめを動機とする事件を題材に、いじめる側・いじめられる側双方が心に苦しみを抱え、その思いが不幸な連鎖へとつながっていくことを深く考察しました。

さらに、人を頼る勇気を持つことや倫理観を育てる努力の大切さを訴え、連鎖を断ち切る勇気こそが今の社会に求められていると力強く呼びかけました。その

真摯な言葉は会場の参観者に大きな感銘を与え、作文は佐賀保護観察所表彰を受賞しました。

◆ネット時代に大切な心とルール

12月23日、NPO法人ITサポート理事長の陣内誠様をお招きし、情報モラル講演会を実施しました。講演では、ネット依存やSNSの最新動向をはじめ、炎上や誹謗中傷が起こる背景、他者の人権に配慮した情報発信の大切さ、法改正を踏まえた対応などについて、具体的な事例を交えて分かりやすくお話しいただきました。

また、困ったときには一人で抱え込まず、信頼できる大人に相談することの重要性も強調されました。

「自分の未来は自分で守る」というメッセージのもと、SNS上の行動が将来や現実の生活に大きな影響を及ぼすことを改めて考える貴重な機会となりました。

◆心を整え、文字の美しさに親しむ席書会

1月8日、校内新年席書会を開催しました。新年の節目に、生徒一人一人が心を整え、真っ白な紙に向かいながら、思いを込めて筆を運びました。



席書会は、文字を書く技術を高めるだけでなく、集中力や忍耐力を養うとともに、漢字やかなの形やバランス、線の流れといった文字の美しさに気付く大切な学びの場です。

新たな一年への決意を文字に表すことで、自分自身を見つめ直し、目標に向かって前向きに歩み出す機会となりました。

◆新生徒会への期待

1月8日、新しい生徒会役員の認証式を行いました。役員に選ばれた皆さんに



は、三日月中学校の代表としての自覚と責任をもち、仲間の声に耳を傾けながら学校をより良くしていくことを期待しています。

生徒会は役員だけでなく、全校生徒一人一人が主役です。互いに支え合い、考え、行動することで、温かく活気ある学校を創っていきましょう。新生徒会の皆さんのお活躍を心から応援しています。

公約：あたり前のことがあたり前にできる「三中一体」

- ・会長 鎌上泰地
- ・副会長 香月悠太
- ・書記 鐘ヶ江美奈美、溝上明衣菜
- ・議長 石橋咲希
- ・学習部長 上田桜、横尾陽咲葵
- ・生活部長 日浦聰佑、野田朱莉
- ・情報部長 出日菜子、馬場龍之介
- ・整美部長 太田桐矢、池田真香
- ・保体部長 田上稟子、山下拓大
- ・厚生部長 吉田啓太、西村妃葵

◆命を守る自転車利用へ

— 交通反則通告制度講話 —

1月15日、本校スクールサポーターの松石寿之さんを講師にお迎えし、交通反則通告制度について分かりやすい講話をしていただきました。



令和8年4月1日から、16歳以上の者による一定の自転車の交通違反に対して「自転車の交通反則通告制度（青切符）」が導入されます。また、14歳以上で信号無視などの危険な行為を2回以上繰り返した場合には、自転車運転講習の受講が命じられます。

本制度は、自転車利用者一人一人が交通ルールを正しく理解し、事故を未然に防ぐことを目的としています。生徒の命を守るためにも、交通安全への意識を高めていきたいものです。

◆給食を支える方々への感謝の気持ち

1月16日、本校生徒会主催による「給食感謝集会」が行われました。当日は、配膳室勤務の岳川映子様が所用のため欠席されましたが、栄養教諭の森由加里先生と、東洋食品小



城センターの高橋久美子様にご来校いただきました。

集会では、前厚生部長の小柳さん、光石さんが給食に関する発表を行い、感謝の言葉と花束を贈呈しました。

お二人からは「三日月中学校は給食の残りが少なく、とても嬉しい」「将来の夢をかなえるためには健康が大切で、食は心と体をつくる基盤です」とのお話をいただき、給食の大切さを改めて考える機会となりました。



◆表彰 がんばりました！おめでとう！！

○第18回ネットの安全・安心けいはつコンクール

- ・中学部門 小城市長賞 峯愛華
 - ・中学部門 入選 今村愛理、本村柚子
 - ・動画部門 入選 田上稟子、西村妃葵
- 佐賀県新人中学生テニス選手権大会チャレンジカップ
- ・男子団体 第3位
 - ・女子団体 第3位

○第8回佐賀県中学校デッサン大会

- ・入選 峯愛華

◆主な行事（変更する場合があります）

【1月】

- 20日（火）学年集会、学級討議
- 22日（木）私立前期入試
- 23日（金）生徒会専門委員会
- 26日（月）私立前期合格発表（～27日まで）
- 30日（金）立志式

【2月】

- 2日（月）AED講習（2年生）
 - 3日（火）県立特別選抜入試
 - 5日（木）私立後期入試
 - 9日（月）県立特別選抜合格発表
- 私立後期合格発表（～10日まで）

- 10日（火）学年末テスト（～13日まで）1,2年生
実力テスト（～12日まで）3年生

【3月】

- 3日（火）県立一般入試（～4日まで）
クラスマッチ（1年生）
- 4日（水）クラスマッチ（2年生）
- 5日（木）修了式（3年生）
- 6日（金）第79回卒業式